

Son travail de maturité: Evian-Lausanne à la nage

par Francesco Brienza - Une gymnasienne de 17 ans a réalisé un défi fou pour les besoins de ses études. Elle raconte son aventure.



Il faut du courage pour traverser le lac quand on a 17 ans et qu'on débute en natation. Lisa De Pascali a pourtant réussi cet exploit haut la main, samedi, en un peu plus de sept heures. «Pendant les deux dernières, j'avais l'impression de décéder, mais dans l'ensemble, ça a été», racontait modestement l'héroïne du jour à son arrivée à la plage de Lausanne-Vidy.

Les profs et la direction à convaincre

La gymnasienne, rayonnante, mettait ainsi un point presque final à son travail de maturité sur le sport. Car oui: sa traversée, elle l'a faite dans le cadre de ses études. «L'idée est partie d'une blague, l'automne dernier, se souvient-elle. J'ai dû convaincre les profs et le directeur, car mon projet n'entrait pas vraiment dans leurs plans.» Le feu vert tombera finalement quatre mois plus tard. «A présent, je n'ai plus qu'à figoler la partie théorique, avec les aspects physiologiques de l'expérience», précise-t-elle. Mais ça, c'est pour plus tard. Sur la plage, ses proches lui ont réservé un accueil à la hauteur de sa performance. «Je suis tellement fière d'elle», souffle Véronique, sa maman, dans un grand ouf de soulagement.

Une suite de carrière dans le sport

Physiquement, la préparation a été longue pour cette adepte d'athlétisme. «Je m'entraînais à la piscine depuis janvier, jusqu'à quatre fois par semaine avec une coach.» A l'heure du bilan, la Lausannoise est satisfaite et devrait poursuivre ses études dans le... sport, évidemment.